
夜梅祭ブース出展のご報告 

 
3 月 3 日（土）、水戸の偕楽園で開催された「夜梅祭」に（社）つくば青年会議所として飲食ブー

スを出店したわけですが、皆さんのおかげで今年も大盛況で終わることが出来ました！ 

 橋本茨城県知事やＪＣ関係者からも「やっぱりつくばは勢いがあるね」というお褒めの言葉もい

ただき、フジテレビに撮影されるわ大行列が出来るわで、今回も一番目立っていましたね！ 

 ４月例会のＰＲも大々的に出来、満足のいく一夜でした。 

 これからもいろいろな事業がありますが、（社）つくば青年会議所一丸となって頑張っていきまし

ょう！！！ 

 地域発信委員会 委員長 勝村健司 

 

 


